

	179. Vollversammlung der AK Wien vom 25.05.2023
Gem	
Antrag Nr. 26	<i>Altersdiskriminierung darf keinen Platz in der Gesellschaft haben</i>
Annahme	Ausschuss Konsumentenschutz und Konsumentenpolitik

Die AK Wien-Konsumentenberatung ist in Bezug auf mögliche Fälle von Altersdiskriminierung besonders sensibilisiert und hat sich zum Ziel gesetzt, Beschwerden von Versicherungsnehmer:innen in diesem Bereich genau nachzugehen. Wenn Fälle von Altersdiskriminierung auftauchen sollten, erfolgen nicht nur Interventionsschreiben an die betroffenen Versicherungsunternehmen, sondern auch die rechtliche Abklärung, um diese Praktiken abzustellen.

Es gibt zudem einen Arbeitsschwerpunkt, die Legitimität von Prämien erhöhungen zu überprüfen, Das betrifft die Prämien erhöhungen in allen Versicherungssparten.

Außerdem tritt die AK dafür ein, dass die seit 2013 im Versicherungsvertragsgesetz verankerten Antidiskriminierungsbestimmungen aufgrund des Geschlechts (§ 1c VersVG) und aufgrund von Behinderung (§ 1d VersVG) auf den Tatbestand des Alters ausgedehnt werden.